

Celebraron aniversario de la Educación Técnico-Profesional en el IP Virginio Gómez



El 26 de agosto de 1942 se creó la Dirección de Educación Profesional en Chile, marcando un hito en la historia del país al dar origen a la Educación Técnico-Profesional (TP) y estableciendo su conmemoración anual.

En este marco, el Instituto Profesional Virginio Gómez Sede Chillán llevó a cabo la "Feria Impulsa TP 2025", instancia que reunió alrededor de 180 estudiantes de liceos técnico-profesionales y a docentes de la Región de Ñuble, con el objetivo de relevar la importancia de esta formación en el desarrollo del país, destacando el vínculo con los sectores socio-productivos como ejes centrales en la preparación de técnicos y profesionales.

La jornada permitió que las y los jóvenes visitantes conocieran de cerca la experiencia educativa del Instituto, a través de stands de sus cinco escuelas, concursos, recorridos por laboratorios y actividades que fomentaron la integración y el aprendizaje en un ambiente de celebración.

Mauricio López Muñoz, Director de la sede Chillán del IP Virginio Gómez, destacó la relevancia de la conmemoración: "La Educación Técnico-Profesional es clave para el desarrollo del país, y actividades como la Feria Impulsa TP nos permiten abrir nuestras puertas a los liceos y mostrarles cómo proyectar su futuro. En la región del Ñuble existen 44 liceos técnico-profesionales con más de 6.500 estudiantes, una comunidad que merece todo nuestro compromiso".

Actualmente, agregó, "contamos con 15 alternancias en Sede Chillán y más de 40 en total, permitiendo a los estudiantes de Enseñanza Media Técnico-Profesional fortalecer sus aprendizajes en contextos reales. Esa colaboración cobra sentido cuando reconocen en el Virginio Gómez una opción concreta de continuidad, vinculada directamente con el mundo laboral y con la innovación que Chile necesita".

Sebastián Godoy Bustos, presidente de la Cámara Chilena de la Construcción de Chillán, contó que esta instancia "motiva de forma clara a los estudiantes que hoy están viendo que carrera poder estudiar una vez que finalicen la enseñanza media".

La conmemoración por los 83 años de la Educación Técnico-Profesional continuará celebrándose en las tres sedes del Instituto Virginio Gómez hasta el 8 de septiembre, con charlas, capacitaciones y la gran Final Desafíos Liceos TP 2030, todo en el marco de la Semana de la Educación TP.